



## Einladung: Käseralm feiert 25jähriges Bestehen

### Beitrag

**Käseralm auf dem Samerberg – seit 25 Jahren Treffpunkt für Wanderer und Familien – Fest und Feier am Dienstag, 15. August (Mariä Himmelfahrt)**

***Das Hochplateau Samerberg ist reichlich gut ausgestattet mit bayerischen Einkehrstätten, schönen Wirtshäusern und bewirteten Almwirtschaften. Eine Alm, die gastronomisch genutzt und mit immer wieder neuen Ideen geführt wird, ist die Käseralm. Unweit der Hochriesbahn-Mittelstation oder eine gute halbe Stunde Fußweg ab Grainbach ist die Käseralm ein ideales und idyllisches Ausflugsziel für Wanderer, Familien und Leuten, die gerne etwas Feiern. Heuer wird die Käseralm 25 Jahre alt und wird somit selbst ein guter Grund zum Feiern.***

Als Peter und Marlies Wiesholzer vor gut 25 Jahren die Entscheidung trafen, aus dem Vieh-Almleben mehr oder weniger auszusteigen und sich stärker der Gastronomie zuzuwenden, da gab es noch viele Skeptiker, die im Versuch keine große Zukunft sahen. Aber es kam anders: die Käseralm wurde schnell und stark angenommen, es kamen auch erste Veranstaltungen dazu und es wuchs der Bedarf an mehr Plätzen, so dass einige Male im vergangenen Vierteljahrhundert die Bewirtschaftungsräumlichkeiten erweitert wurden. Ein besonderes Augenmerk legte die „Käser-Familie“ vom „Käser-Hof“ in Grainbach stets auf das Wohlbefinden von Familien. So wurde von Anfang an ein Kinderspielplatz angelegt, der von der Terrasse aus eingesehen werden kann. Eltern oder Großeltern genossen ihre kulinarischen Köstlichkeiten wie zum Beispiel den Kaiserschmarrn derweil die Kinder sich auf dem Spielplatz vergnügten. Zum Beginn der heurigen Saison wurde das Kinderspielplatz-Angebot aufgefrischt und erweitert. Passend dazu wurde der Käseralm bereits fünfmal in Folge mit dem begehrten Preis (Award) für ausgezeichnete Kinder-Wanderwege und Kinder-Angebote ausgezeichnet.

### **Kultur und Kulinarik – eine gute Kombination auf der Käseralm**

Kulturell ist auf der Käseralm immer wieder was geboten, insbesondere volks- und blasmusikalische Veranstaltungen waren ganz im Interesse der Besucher, die Musik, Wandern, Natur, Bergerlebnis und gute Verköstigung gerne kombiniert genießen. „Gerade nach Corona wollen wir mit eigenen Veranstaltungen wieder aktiv werden“ – so Wirt Peter Wiesholzer, der damit unter anderem auf die Termine zum „Musikalischen Herbst auf dem Samerberg“ an den Freitagnachmittagen nach dem



Rosenheimer Herbstfest hinweist (nur bei schöner Witterung). Bis auf Weiteres gibt es auf der Käseralm Selbstbedienung und es gelten von Montag bis Mittwoch drei Ruhetage. Donnerstags bis sonntags sowie feiertags hat die Käseralm dann ab 10 Uhr und bis 18 Uhr geöffnet.

**Nähere Informationen:** [www.kaeser-alm.de](http://www.kaeser-alm.de) [info@kaeser-alm.de](mailto:info@kaeser-alm.de) oder Telefon 08032-189660 (oder Hof Tel. 08032-8365).

### ***Käseralm-Jubiläum am 15. August***

**Die Käseralm auf dem Samerberg kann heuer seinen 25. Geburtstag feiern. Dies ist für die Wirtsleute Peter und Marlies Wiesholzer aus Grainbach guter Grund, am Feiertag „Mariä Himmelfahrt“, Dienstag, 15. August zu einem besonders festlichen und musikalisch gestalteten Tag einzuladen.**

Aus diesem Grund ist die Käseralm nahe der Hochriesbahn-Mittelstation bereits ab 10 Uhr geöffnet, ab 11.30 Uhr spielt die Kapelle „Boarisch Bries“ zur Unterhaltung auf. Von 15 Uhr bis 18 Uhr spielen dann die „Ausrangierten“ auf und ab 18 Uhr gibt es „nur noch“ einen Bar-Betrieb, weil auch die Stützen der Alm, die Mitarbeiter selbst auch feiern wollen und sollen. Das Käseralm-Jubiläumsfest findet bei jeder Witterung statt, der Eintritt ist frei.

### **Kultur und Käseralm**

Die Käseralm mit seinen Räumlichkeiten bietet immer wieder Gelegenheit für einen besonderen Kulturgenuss. So waren schon viele überregional bekannte Künstler zu Gast, unter anderem Wolfgang Krebs, die Biermösl-Blosn, die Wellbappn, Herbert Pixner oder Roland Hefter und viele andere mehr. Wie Wirt Peter Wiesholzer informiert und plant, sollen die Kultur-Erlebnisse auf der Käseralm fortgesetzt werden.

### **Käseralm für Familienfreundlichkeit ausgezeichnet**

„Die besten Wanderungen mit Kindern in Rosenheim“ – nach diesem Motto sucht die Internetplattform OVB24 in Rosenheim mit ihrer Leser- und Kundschaft die familienfreundlichsten Wanderwege und Einkehrstätten. Den Award 2022 bekam zum Jahresschluss die Käseralm nahe der Mittelstation der Hochriesbahn auf dem Samerberg.

**Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von der Käseralm auf dem Samerberg, sie besteht heuer seit 25 Jahren**



ENHANCE\_EXPOSURE







**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Gastronomie

### Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Käseralm
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg